



# Meningkatkan Kedekatan Polisi dengan Masyarakat, Kapolsek Kadupandak dan Polisi RW Sumbangsih Warga Ds. Kadupandak

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jul 15, 2023 - 18:18



Polres Cianjur - Kapolsek Kadupandak IPTU Asep Sodikin dan Polisi RW Aiptu H, Yulizar dari Polsek Kadupandak, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga masyarakat Ds. Kadupandak, Kec. Kadupandak, Kab. Cianjur pada Sabtu (15/07/2023).

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Kapolsek Kadupandak dan Polisi RW Aiptu H, Yulizar memberikan pesan kamtibmas kepada warga mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan ronda malam. Mereka juga menyampaikan sistem pelaksanaan keamanan lingkungan yang efektif untuk mencegah tindak pidana seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Selain itu, mereka juga menghimbau warga untuk segera melapor kepada pihak yang berwajib apabila terjadi kejadian yang mengganggu keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Kadupandak mengungkapkan bahwa arahan tersebut berasal dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, yang menekankan pentingnya keterlibatan petugas Polri dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kehadiran petugas Polri di tengah masyarakat melalui kegiatan sambang dan silaturahmi menjadi salah satu cara untuk membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, petugas polisi harus selalu berada di tengah masyarakat, menjalin silaturahmi dan kemitraan, serta memberikan perhatian terhadap setiap kegiatan masyarakat," ujar IPTU Asep Sodikin.

Kegiatan sambang dan silaturahmi tersebut bertujuan untuk meningkatkan kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik antara kedua belah pihak, diharapkan akan memperkuat sinergi dalam menjaga kamtibmas serta membangun kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, akan terus melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi sebagai wujud komitmen dalam memberikan pelayanan kepolisian yang terbaik kepada masyarakat. Di tengah tantangan kamtibmas yang terus berkembang, kehadiran polisi yang hadir dan dekat dengan masyarakat menjadi salah satu upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.